

La CSOB confirme son adhésion à la Ligue de Hockey Préparatoire Scolaire

Val-d'Or, le 23 février 2017 – La Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois confirme qu'elle adhéra à la Ligue de Hockey Préparatoire Scolaire (LHPS) à compter de septembre 2017. Lors de sa dernière assemblée tenue le 22 février dernier, le conseil d'administration de la LHPS a accepté la demande d'adhésion de la CSOB compte tenu de son dossier qui se démarque quant à la qualité de ses différents intervenants et du programme qui sera offert pour ses élèves-athlètes.

« Considérant que la LHPS a pour mission de favoriser la réussite scolaire de tous les élèves athlètes, la Commission scolaire est très heureuse de joindre cette Ligue pour offrir l'option hockey dans trois écoles secondaires : Le Transit, Le Tremplin et la Polyvalente Le Carrefour », a indiqué avec enthousiasme le président M. Gaétan Gilbert. Plus de détails sont à venir dans les prochaines semaines.

La Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois offre des services éducatifs de qualité à plus de 6000 élèves jeunes et adultes sur son territoire. Elle compte 23 établissements scolaires, soit 15 écoles primaires, 4 écoles secondaires, 1 centre de formation professionnelle et 3 centres de formation générale des adultes. C'est plus de 1 000 employés qui font partie de cette grande équipe, dont plus de 600 enseignants, 300 membres du personnel de soutien, plus de quarante professionnels et gestionnaires.

-30-

Source et information : Caroline Neveu, conseillère en communication
819 825-4220, poste 3013
Neveu.caroline@csob.qc.ca